## Tropischer Genuss das ganze Jahr

Physalis von Widmann ▶ Das Unternehmen Früchte Widmann ist seit Jahrzehnten als der deutsche Beerenund Wildpilze-Spezialist bekannt. Neben heimischen Beeren hat das Münchner Unternehmen auch einen Exoten im Programm: die Kapstachelbeere Physalis. Durch den Anbau in Kolumbien ist die ganzjährige Verfügbarkeit der vitaminreichen Frucht gesichert. Für höchste Qualität sorgen strenge Kontrollen sowie die tagesfrische Abpackung in Deutschland. Eine echte Besonderheit bei Früchte Widmann ist der Verkauf handgeschälter Physalis.

ie im Zentrum Kolumbiens angebauten Physalis werden im reifen Zustand geerntet und bereits vor Ort erstmals selektiert. Mit den Produzenten steht Früchte Widmann im engen Kontakt, um die Qualität der Früchte zu garantieren. Direkt nach der Ernte werden die vitaminreichen Exoten in Kartons à 7,5 kg verpackt und nach Europa verschifft. Ganze 100 Millionen Physalis machen sich jährlich für Früchte Widmann auf den Weg. Das entspricht einem Gewicht von über 500 t.

Für den bequemen Verzehr bietet Früchte Widmann die Physalis sogar in geschälter Form an.



## Vitamine auf Reisen

Dank der losen Verschiffung wird die Ware beim Transport gut durchlüftet und somit der vorzeitige Verderb der Früchte erheblich reduziert. In Deutschland angekommen, durchlaufen die Physalis eine weitere Qualitätskontrolle, bevor sie in die firmeneigene Packstation gehen. Je nach Bedarfsmenge des Kunden werden die Beeren tagesfrisch verpackt und ausgeliefert, so dass sie



Karl Schmiederer ist neben Hans Widmann Geschäftsführer bei Früchte Widmann. den höchsten Ansprüchen gerecht werden. Die Konfektionierungen reichen von Minischalen mit 100 g bis zu Maxischalen mit 800 g.

## Mit oder ohne Hülle

Für den bequemen Verzehr bietet Früchte Widmann die Physalis sogar in geschälter Form an. Hierzu wird das Hüllblatt der Beeren sorgsam per Hand entfernt. Natürlich wird die empfindliche Kapstachelbeere lückenlos gekühlt gelagert. Dank der klaren Sichtbarkeit der Früchte kann sich der Konsument im Geschäft selbst von der hohen Qualität überzeugen. Die snackbereiten Physalis werden in Kleinformaten von 100 g, 125 g und 150 g angeboten - entweder in Monoschalen oder im bunten Mix mit Himbeeren und Heidelbeeren.

## Nachhaltig verpackt

Ob mit oder ohne Hülle – auch bei der Verpackung achtet Früchte Widmann stets auf Nachhaltigkeit: Die Physalis kommen in FSC-zertifizierten Kartonschalen bzw. Holzkörbchen beim Kunden an. Bei der geschälten Variante in siegelfähiger Kartonschale wird im Vergleich zur Kunststoffschale 86 % Kunststoffabfall eingespart.

Nachhaltig verpackt sind auch die vor kurzem hinzugekommenen Passionsfrüchte, die vom gleichen Produzenten stammen wie die Physalis: Drei tagesfrisch geerntete Früchte werden in einer neuartigen Dreiecksschale angeboten. Dank praktischem Verzehrhinweis auf der Verpackung wissen die Kunden schon beim Einkauf, dass ein runzliges Äußeres ein Zeichen für den optimalen Reifegrad ist.